

*Bolsonaro se rend aux États-Unis
pour éviter de remettre l'écharpe
présidentielle à Lula.*



La Havane, 29 déc. (RHC)- Le président sortant du Brésil, Jair Bolsonaro, s'embarque ce jeudi pour la ville d'Orlando, en Floride.

Le départ de Bolsonaro, qui n'a jamais accepté sa défaite aux urnes le 30 octobre, lui évite de remettre l'écharpe présidentielle à Luiz Inácio Lula da Silva le 1er janvier.

L'ancien capitaine de l'armée devrait passer une période de vacances aux États-Unis. Dans un premier temps, il doit rester hors du pays pendant au moins trois mois.

Les médias, citant des cercles proches de l'ex-militaire, affirment qu'il a dit à des alliés qu'il avait l'intention de se rendre dans un endroit où il y aurait peu de Brésiliens et où il ne serait pas dérangé pendant les prochains mois.

Toutefois, pour des raisons de logistique et d'hébergement, il a décidé de passer une première période en Floride, avec la possibilité de se déplacer vers d'autres destinations dans les semaines à venir.

Lula prêterait serment dimanche en début d'après-midi et avec la décision de Bolsonaro de quitter le pays, il n'y aura pas l'acte habituel de passer l'écharpe du président précédent au nouveau président.

Mais la tradition devrait quand même avoir lieu, de manière symbolique.

Les analystes soulignent que le géant sud-américain ayant une histoire politique marquée par des coups d'État, des démissions et des impeachments, le nouveau chef d'État n'a pas toujours pris l'écharpe de son prédécesseur.

Les manifestants qui soutiennent le président Jair Bolsonaro continuent aujourd'hui à quitter le campement devant le quartier général de la capitale, après deux mois de mouvement contre l'investiture du président élu du Brésil, Luiz Inácio Lula da Silva.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/309160-bolsonaro-se-rend-aux-etats-unis-pour-eviter-de-remettre-lecharpe-presidentielle-a-lula>



Radio Habana Cuba